



Steven Kellner und Ines Krause von der Leipziger Niederlassung der Zech Bau überreichten den Spendenscheck an Mona Meister vom Kinderhospiz Bärenherz

10.10.2025 00:00 CEST

Zech Bau SE spendet 2.550 Euro an das Kinderhospiz Bärenherz

Die Zech Bau SE feierte am 14. August 2025 das fünfjährige Bestehen ihrer Leipziger Niederlassung. Das Unternehmen nutzte den Anlass nicht nur zum Rückblick auf die erfolgreiche Entwicklung, sondern auch, um ein Zeichen gesellschaftlicher Verantwortung zu setzen.

Die Gäste wurden gebeten, anstelle von Blumen und Präsenten für die Jubiläumsfeier zu spenden. Auch Mitarbeitende beteiligten sich an dieser besonderen Aktion. So kam ein Betrag von 2.550 Euro zusammen, der Anfang

Oktober im Kinderhospiz Bärenherz übergeben wurde.

Steven Kellner, Technischer Niederlassungsleiter, und Ines Krause überreichten den Spendenscheck persönlich und machten deutlich, wie wichtig es ihnen ist, das Hospiz in seiner Arbeit zu unterstützen.

Das Kinderhospiz Bärenherz sagt von Herzen Danke für diese großzügige Geste, die zeigt, wie gelebte Verantwortung Freude und Hoffnung schenken kann.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.
Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Mona Meister

Öffentlichkeitsarbeit

meister@baerenherz-leipzig.de

0341/35016325